

Rechenschaftsbericht Jugendturnierleiter zur Jugendversammlung 2023

Im vergangenen Jahr habe ich sowohl die beiden Hauptturniere (SJEM und SJMM) geleitet und durchgeführt, als auch in der Vorbereitung der MDVM in der Jugendherberge Saarbrücken mitgewirkt.

Positiv zu erwähnen ist die Tatsache, dass wir bei der SJEM wieder einen Teilnehmerboom verzeichnen konnten.

Nach 19 Jahren Vorstandsarbeit in der Saarländischen Schachjugend mache ich nun allerdings, wie im vergangenen Jahr angekündigt, Platz für den Nachwuchs.

Mir hat die Arbeit in der SSJ all die Jahre sehr viel Spaß gemacht.

Ein ganz herzlicher Dank geht an dieser Stelle an alle Kinder und Jugendlichen, welche ich im Turnierschach teilweise vom 1. Starten der Uhr im Rahmen eines Nachwuchscups, bis zum letzten Stoppen der Uhr im Rahmen der SJBEM begleiten durfte.

Sie haben mir den nötigen Antrieb geliefert, meine Arbeit über solch eine lange Zeit zu leisten.

Ich kann deshalb nur jedem empfehlen, solch ein Ehrenamt mal auszuüben.

Der Blick eines Kindes, welches nach mehreren verlorenen Runden, stolz wie Oscar zum Turnierleiter gelaufen kommt, mit den Worten: „Ich habe gewonnen“ ist mit Worten nicht zu beschreiben, und gibt einem jedes Mal ein Gefühl, welches mit Geld nicht aufzuwiegen ist und die Bestätigung, das Richtige zu tun.

Ein weiterer großer Dank geht an die Eltern, Betreuer und Jugendleiter in den Vereinen, welche durch Ihren unermüdlichen Einsatz die Teilnahme Ihrer Sprösslinge an den Turnieren der SSJ erst ermöglicht haben.

Last but not least möchte ich mich bei allen aktuellen und ehemaligen Vorstandsmitgliedern, welche mich in meiner langen Amtszeit begleitet und unterstützt haben, ganz herzlich bedanken.

Insbesondere möchte ich hier Annette Wieprecht und Bernd Löw hervorheben, welche mir im Rahmen meiner Turnierleitungen der letzten Jahre, tatkräftig zur Seite gestanden haben.

Dirk Müller

Turnierleiter in der Saarländischen Schachjugend